EMPRESAS EMPRENDIMIENTO DIRECTORIO DE EMPRESAS INVERSIÓN

EMPRESAS Noviembre 03 De 2022 - 07:06 P. M.

Estas son las empresas más admiradas por líderes del país

Este fue el resultado del Panel de opinión 2022 que realizó Cifras y Conceptos con la participación de 1.431 líderes del país.



POR: PORTAFOLIO

431 líderes fueron consultados por Cifras y Conceptos en el Panel de opinión 2022. Resultado de ello, salió un listado de las empresas más admiradas en el país.

(Lea: Latam finalizó su proceso de reestructuración en Estados Unidos).

Ecopetrol ocupada el primer lugar seguido de Empresas Públicas de Medellín (EPM). Después, sigue Crepes & Waffles en el tercer lugar con un porcentaje de 5 %, el mismo de Arturo Calle que ocupa el cuarto lugar.

En el quinto puesto está Nutresa y luego Bancolombia con un porcentaje de aprobación de 4 %. Les siguen Grupo Sura, Alpina y Grupo Éxito. En el listado también se encuentran Bavaria, Tecnoglass, Postobón, Argos, Davivienda y Productos Ramo. Todas estas compañías con calificaciones por encima del 2 %.

Con un 1 % fueron calificadas empresas como Frisby, Alquería, Casa Luker, Mario Hernández, Juan Valdez y D1.

Lo más leído

- Precio máximo intradía del dólar en Colombia superó los \$5,100
- 2. Con dólar por encima de \$5.000, alza del año ya supera los 1.034 pesos
- **3.** Por inflación, 700.000 clientes tendrían problemas con créditos
- 4. Tributaria: el Senado aprobó en plenaria el proyecto de reforma
- **5.** Cambia Mi Casa, el nuevo programa del gobierno para mejorar vivienda
- 6. Abren más cupos para subsidio Mi Casa Ya: estos son los requisitos

Mis Portales



Xposible



(Vea: Nueva opa por Nutresa: resultados del primer día de operaciones).

Cabe destacar que en el escalafón de **las 100 empresas con mejor reputación en el país,** realizado por Merco, también se destacaron Crepes & Waffles, Bancolombia, **Ecopetrol** y grupo Nutresa. Marwar mar Yo

Maluma presentó su propia marca de mezcal en New York

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMI

Destacados



TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN











Presidente Gustavo Petro arremete contra Estados Unidos

El mandatario habló también de los miles de migrantes que cruzan la zona del Darién. | Gobierno | Portafolio.co

PORTAFOLIO



Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



EMPRESAS Noviembre 03 De 2022 - 06:49 P. M.

Latam finalizó su proceso de reestructuración en **Estados Unidos**

A octubre de 2022 la red del grupo alcanzó los 144 destinos en 22 países y espera cerrar el año con una operación global mayor.



POR: PORTAFOLIO

I grupo Latam anunció que completó con éxito su proceso de reestructuración en Estados Unidos que inició, de forma voluntaria, en mayo del 2020 para reducir su deuda. También para poder acceder a nuevas fuentes de financiamiento y transformar su negocio en respuesta a la pandemia mundial.

(Lea: Consejos para ahorrar en el Black Friday 2022).

Actualmente, informó la empresa, cuenta con 2.200 millones de dólares de liquidez, aproximadamente.

Junto a ello, 3.600 dólares menos de deuda en su balance, que equivale a una reducción del 35 % de la deuda previa al ingreso del proceso.

"Se cumple un hito muy importante para Latam. Estamos contentos porque hemos completado una transformación significativa y hemos salido de nuestro proceso de reestructuración con una posición financiera fortalecida y un compromiso renovado con la excelencia operativa. Como grupo, con un equipo dinámico de 30.000 empleados y una red de conectividad inigualable, esperamos seguir ofreciendo a los pasajeros la mejor alternativa para viajar hacia, desde y dentro de Sudamérica y contribuir con las necesidades de los distintos países en los que operamos", dijo Roberto Alvo, CEO de

Lo más leído

- Precio máximo intradía del dólar en Colombia superó los \$5,100
- 2. Con dólar por encima de \$5.000, alza del año ya supera los 1.034 pesos
- **3.** Por inflación, 700.000 clientes tendrían problemas con créditos
- 4. Tributaria: el Senado aprobó en plenaria el proyecto de reforma
- 5. Cambia Mi Casa, el nuevo programa del gobierno para mejorar vivienda
- 6. Abren más cupos para subsidio Mi Casa Ya: estos son los requisitos

Mis Portales



Xposible



Tino Asprilla: los negocios que tiene el 'crack' de la Selección Colombia



äló Maluma presentó su propia marca de Latam Airlines Group.



(Además: Junta de Ecopetrol mantiene apoyo a Bayón en la empresa).

En el caso Colombia, dijo la compañía, se continuará el trámite para que se culmine el proceso ante la Superintendencia de Sociedades, según lo establecido en la normatividad de reconocimiento transfronterizo, **acreditando las decisiones tomadas en el marco de proceso en Estados Unidos.**

Ahora bien, el próximo 15 de noviembre **se realizará la junta extraordinaria de accionistas (JEA)** en la cual se procederá a la renovación del Directorio de Latam Airlines Group S.A.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados





MIS FINANZAS

OPINIÓN











Las razones que llevaron a Gustavo Bolívar a renunciar al Senado